

STOP FUN CENTER IN PALEMBANG

Oleh :

Desiani Ika Sulistiowati

00512055

ABSTRAK

Dalam proses pertumbuhan wilayah kota Palembang kini kian berkembang, diiringi pula pola kegiatan masyarakat yang juga semakin sibuk. Dengan melihat potensi daerah seperti perekonomian yang meningkat sehingga tidak salah bila kebutuhan individu masyarakatnya juga semakin tinggi. Namun dikarenakan kegiatan masyarakat yang majemuk khususnya bagi mereka yang sibuk bekerja dan menuntut ilmu, sehingga waktu sengang mereka untuk relaxing sejenak ketempat – tempat umum atau sarana olahraga hampir tidak ada. Selain itu, ketika mereka ingin mendapat semua fasilitas, seperti sarana olahraga, shopping center, books store dan lain – lain, mereka mengalami kendala bahwa tempat – tempat tersebut biasanya tidak dalam satu kompleks bangunan sehingga mereka menjadi malas dengan asumsi waktu sengang mereka tidak banyak dan tidak praktis.

Pada permasalahan seperti inilah dimana dibutuhkan suatu wadah baru yang bisa menampung berbagai kegiatan sesuai dengan kebutuhan dan keinginan masyarakat kota Palembang. Fenomena yang bisa dirasakan, ketika mereka pulang dari beraktifitas rutin dan ingin relaxing sebentar namun tidak ada tempat yang menampung berbagai jenis aktifitas hiburan dalam satu tempat. Dengan kata lain perlu dibangun sebuah wadah yang bisa memenuhi kebutuhan sekunder masyarakat akan hidup senang, sehat dan santai setelah mengalami hari – hari dengan bekerja dan menuntut ilmu.

Pengumpulan data dilakukan dengan cara studi lapangan baik ke lokasi site proyek pilihan di kota Palembang, ke beberapa pusat perbelanjaan, arena olahraga outdoor maupun indoor. Studi literature juga dipakai selain wawancara dengan pihak – pihak terkait guna mendapatkan data – data sekunder untuk mengetahui penyelesaian terhadap permasalahan yang dikemukakan, yaitu kebutuhan ruang yang mencakup berbagai jenis aktifitas yang fun (menyenangkan) yang sesuai dengan keinginan masyarakat dan fungsional

Melalui beberapa tahapan dalam penulisan, maka dapat dilihat bahwa perancangan dari bangunan Stop Fun Centre di Palembang sangat bermanfaat sekali, mengingat faktor kebutuhan masyarakat ingin mendapat banyak tujuan dalam satu waktu dan tempat, sehingga mereka diberi kemudahan dalam mengaksesnya.